
新花巻図書館整備に係る本校生徒と花巻市議会議員との意見交換会 

 

新花巻図書館整備に係る本校生徒と花巻市議会議員との意見交換会が１０月１７日（土） 

本校を会場に大原  健議員、藤井 幸介議員、菅原 ゆかり議員、３名の花巻市会議員を

お迎えして開催されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新花巻図書館の整備をテーマに花巻市議会議員と意見交換したことで、参加した生徒１０ 

名は、地域社会にさらに興味を持ち、自らの進路選択の一助としたようです。 

 

大原議員から新花巻図書館整備について、説明の後、本校生徒と活発な意見交換がなされました。

生徒達からは、高校生ならではの目線で、これからの図書館がどう活用されれば良いか、どのよう

な図書館が未来の花巻に必要なのか等かす多くの意見、要望が提案されました。 


